



Monreal dice que debe reformarse ley para evitar producción de maíz transgénico



Ricardo Monreal Ávila, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, destacó la importancia de tomar decisiones soberanas en materia de alimentación y agricultura, especialmente en lo que respecta al cultivo de maíz transgénico en el país.

Según Monreal, es fundamental impulsar una reforma legislativa que prohíba este tipo de cultivo, ya que no solo se trata de proteger la biodiversidad y la salud, sino también de fortalecer la producción nacional de maíz y apoyar a los productores nacionales.

Monreal explicó que la prohibición del cultivo de maíz transgénico es una medida necesaria para promover la diversificación y reducir la dependencia de las importaciones. También hizo referencia a la reciente controversia en



torno al maíz transgénico y el fallo del panel del T-MEC, que impide a México prohibir la importación de maíz transgénico estadounidense.

En este sentido, la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum, se comprometió a impulsar la prohibición del cultivo de maíz transgénico en territorio nacional.

Monreal abundó que el tema es crucial para la protección de la soberanía alimentaria y el patrimonio biocultural de la nación, y que la Cámara de Diputados debe asumir un papel proactivo en la defensa del maíz nativo y la promoción de una agricultura sustentable.

<https://www.contrareplica.mx/nota-Monreal-dice-que-debe-reformarse-ley-para-evitar-produccion-de-maiz-transgenico--2024301229>